

Thema: Prater Wien

Autor: L. Trompisch

Dallas-Bösewicht und kesser Comedy-Clown auf Wien-Tour

„Hey, das ist ja der, der bei ‚Bezaubernde Jeannie‘ mitgespielt hat“, schallte es durch den Wiener Praterdome. Von wegen, die Jugend kennt den Flaschengeist-Meister und Dallas-Bösewicht **Larry Hagman** nicht mehr! Mit großem Cowboyhut machte er jetzt die Mega-Disco unsicher.

„Nachdem ich mir heute tagsüber schon Wien angesehen habe, will ich jetzt noch das Nightlife kennenlernen“, grinste er. Den Stargast des Abends, Comedian **Olli Pocher**, sah er aber nicht mehr. Dieser rockte nämlich erst mit einer Stunde Verspätung die Turntables.



Fotos: Tischler

Flaschengeist-Bändiger und TV-Öl-Multi Larry Hagman; Djane Miss Leema mit Comedian Olli Pocher (re.)